

11	ZEUG PATEK PHILIPPE
18	IM GESPRÄCH BOYY
23	ZÄSUR KOLUMNEN UND MEINUNGEN
34	TRENDS WAS 2022 ZU REDEN GIBT

ZENIT DIE NEUE SEXYNESS	38
ZUTAT BERGAMOTTE	42
STADT-DESTILLAT PORTO	43
ZITAT JOAN DIDION	47



Was gibt es Neues?

MEHR SCHMUCK, MEHR FARBE, MEHR
GLANZ UND MEHR MUT: DIESER
MODE-FRÜHLING TRAUT SICH WAS

Seite 22



NEUES AUS DER SCHWEIZ

DESIGN

Ecken und Kanten

Archaisch, aber stets von moderner, skulpturaler Anmutung zeigen sich die Entwürfe des Zürcher Designers Sebastian Marbacher. Es sind vor allem Kleinmöbel und Stühle aus Holz wie etwa der stapelbare, aus Brettern gezimmerte «Basic Chair» von 2016, für die der Gestalter bekannt ist. Mit Salz- und Pfeffermühle legt er nun zwei weitere schöne Alltagsobjekte vor. Marbachers markante Formensprache ist auch bei diesem Paar klar erkennbar. Es ist im Übrigen ganz und gar schweizerisch: im Berner Oberland aus Schweizer Holz gedrechselt und mit einem Qualitäts-Mahlwerk aus dem zürcherischen Rafz. (kid.)

sebastian.marbacher.com



Salz- und Pfeffermühle (je 128 Fr.), erhältlich bei NZZ Shop.

Für alle Sinne

Nachdem 2019 einer der schönsten Concept-Stores der Schweiz, Aegon + Aegon in Lausanne, leider schloss, meldet sich dessen ehemaliger Betreiber zurück. Maison Ølaf heisst Patrick Buhlers feine Produktreihe: Wundersam und verführerisch sind sowohl die Duftkerzen und das Parfum L' Eau Pure (erhältlich bei Vestibule, Zürich) wie auch ein südfranzösisches Olivenöl mit Bio-Koriandersamen und ein Vide-Poche aus Kunstharz – beides ist beim Lausanner Store Chic Cham im Sortiment zu finden. (kid.)

maisonolaf.com



Vide-Poche «Hear», Kunstharz (89 Fr.), von Maison Ølaf.



Weste «Total Eclipse», Merino-Fleece (140 Fr.), von Mover.

MODE

Sportmode ohne Plastik

Wer Sportkleider aus Kunstfasern wie Polyamid, Polyester oder Lycra trägt, gibt konstant Mikropartikel Plastik in die Luft ab – oder beim Waschgang ins Wasser. Das junge Lausanner Label Mover leistet nun Pionierarbeit und stellt seit letztem Oktober schöne Sportswear her, die komplett frei von Plastik ist. Nicht mal rezyklierter Kunststoff kommt infrage, nur rein natürliche Fasern. (ban.)

mover.eu

WOHNEN

Sitzleder



Lederkissen «Jasmin», 70x55 cm (839 Fr.), von Zaha.

Ob gut genährt, knackig trainiert oder kaum existent: Fast jeder Hintern braucht in Sachen Polsterung mal etwas Unterstützung. Elegant Platz zu nehmen – egal wo und wie –, ist der Zweck dieser schlichten Lederkissen von Zaha Studio. Aus pflanzlich gegerbtem toskanischem Kalbsleder mit Kern aus Schweizer Wolle, sind diese laut Instagram-Post eine «Einladung zur Schwelgerei». Dank Grossformat ist dies jedem Popo möglich. (kid.)

zaha.online

SHOPPING

Desck Studio

Weststrasse 95, Zürich

Auch zur Gattung der «Bürogummis», zählen Ästhetiker, die es zwar eher schnörkellos und praktisch an ihrem Arbeitsplatz mögen, aber dennoch Wert auf den Look jedes noch so unscheinbaren Utensils legen. Für sie gibt es Desck Studio: Mit Chrom-Lochern, goldenen Spitzern und praktischen Containern – jeder Posten im Sortiment ist frei von Chichi. (kid.)

desck.shop



Alles fürs schöne Arbeiten gibt es jetzt im Desck Studio in Zürich.

ACCESSOIRES

Cooler Durchblick

Unter dem Titel «Losing track of time» setzt sich die Kapsel-Kollektion der Basler Marke After Work Studio mit der verschobenen Wahrnehmung von Zeit, als Folge von Quarantäne, Home-Office und dem Abtauchen im ewigen Medienstrudel, auseinander. Die acht Looks vermischen Elegant-Formelles mit lockeren Kleidungsstücken. Jogginghosen gibt es keine, dafür eine coole Sonnenbrille von Viu. (kid.)

after-work-studio.com



Sonnenbrille von After Work Studio und Viu: demnächst im Handel.



Das Laboratorium wurde von Caruso St John Architects gestaltet.

SPORT

Laboratorium

Binzstrasse 38, 8045 Zürich

Mit etlichen Gastro-Lokalen bietet das Zürcher Binz-Quartier nebst Industrie, Büros und Ateliers längst auch tolle Freizeitadressen. Hier wurde jüngst auch das erste Calisthenics-Gym der Stadt eröffnet. Unter dem Motto «Stark in der Binz» werden Körperbeherrschung, Kraft und Mobilität trainiert – nicht am Laufband und an anderen komplexen Maschinen, sondern mit purem Körpergewicht an Reckstange und simplen Hilfsmitteln im lichtdurchfluteten, 200 m² grossen Calisthenics-Park. (kid.)

laboratorium.cc

UHREN

Klösterliches Atelier



Automatische Zeitzonenuhr «Two.1», Rotgold und Silber, von Hess.

Das Luzerner Uhrmacher-Atelier von Walter und Judith Hess ist kürzlich von der Innenstadt auf den Wesemlin-Hügel neben das Kapuzinerkloster gezogen. Auf Vereinbarung sind auch hier Gäste willkommen, während die Zeitmesser weiterhin im Zentrum zu finden sind: Anita Lampart führt in ihrer «Schmuckwerkstatt 1983» im Herzen der Altstadt neu auch die schlicht-schönen Uhren des perfektionistischen Uhrenmachers Hess. (kid.)

hessuhren.ch